



Concours de calcul mental académique

publié le 18/03/2016

- Près de cinquante élèves du collège ont participé au concours de calcul mental académique. Calculs d'aires, d'angles, de poids, de prix qui leur ont parfois remué les méninges !
- Trois élèves ont vu leur nom dans le palmarès :
 - Korentin Guily, 2ème au concours niveau 5ème
 - Enzo Tanguidé, 2ème au concours niveau 4ème
 - Zoé Laubreton, 7ème au concours niveau 4ème
- Les autres participants n'ont pas démérité et nous les félicitons tous pour leur participation et leur motivation !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.